



## Feuille d'informations - Eté 2002

### *Dans l'attente du prochain bulletin*

*Le prochain bulletin de l'institution ne paraîtra qu'à l'automne. Les nouvelles de l'institution ne manquent pourtant pas. C'est la raison d'être de cette feuille des Anciens Elèves qui vous permettra de partir sereins en vacances avec l'assurance que JL et votre association se portent toujours bien.*

*Profitez en aussi noter nos prochains rendez-vous (voir rubrique agenda).*

*G. de Ménibus*

Pour répondre à ce nouveau service à compter du 1er septembre 2002, il me faudra quitter plus rapidement que je ne l'imaginai, à la fois l'Institution, mes engagements internationaux et la région.

En accord avec Monsieur BULTEAU, je tenais à vous en informer sans délai. Lui-même a pris les contacts nécessaires pour assurer au mieux le relais. Notre Autorité de Tutelle pense être en mesure de communiquer dans quelques jours le nom de mon successeur (n.d.l.r. : Monsieur Bulteau a depuis chargé Alain SYSTERMANS de prendre la Direction de l'Institution – voir compte rendu de la réunion de fin d'année de la Communauté Educative au verso).

Ces six années à la tête de l'Institution JOIN-LAMBERT ont permis nombre de contacts cordiaux et, dans une conjoncture parfois difficile, j'ai pu mesurer le sérieux et l'engagement des membres de notre communauté éducative au service des jeunes et de l'enseignement catholique.

Je sais que l'engagement de chacun continuera avec la même ardeur et que vous saurez accueillir mon successeur avec la bienveillante cordialité qui est la marque des relations entre nous tous à JOIN-LAMBERT.

### **AGENDA de l'Association :**

- Notre prochaine assemblée générale est déjà fixée au **samedi 7 décembre 2002** à l'institution. Un dîner nous permettra de nous retrouver et d'échanger longuement.
- Le groupe parisien se retrouvera comme chaque année un soir de semaine de la deuxième quinzaine de janvier 2003 pour partager messe et dîner. Date et adresse à préciser d'ici la fin de cette année.
- Un soir de la deuxième quinzaine de juillet 2003, nous envisageons un dîner champêtre dans la banlieue de Rouen pour ceux qui voudraient profiter d'une belle soirée estivale pour se rencontrer.

### **Une nouvelle d'importance !**

*Lors de notre dernière réunion de bureau, nous avons découvert ce récent courrier :*

ROUEN, le 24 juin 2002

Aux membres de la Communauté Educative

Père, Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Le 28 mai dernier, un appel de Paul MALARTRE, Secrétaire-Général de l'Enseignement Catholique Français m'invitait à me mettre en relations avec Mgr l'évêque de RODEZ en vue d'une nouvelle mission.

Une rencontre à RODEZ les 11 et 12 juin a permis de préciser la demande qui m'était faite.

Je suis aujourd'hui en mesure de vous annoncer que j'ai donc été appelé le 14 juin dernier comme Directeur Diocésain de l'Enseignement Catholique de l'Aveyron et du Lot par Mgr GHIRARD.

Yannick GAINCHE

*C'est avec stupeur, mais aussi avec confiance que nous avons ainsi appris ce nouveau virage que l'Institution doit rapidement négocier.*

*Tous nos remerciements pour la tâche accomplie et nos vœux pour ta nouvelle mission sont pour toi, Yannick, sans oublier Marie-hélène, ton épouse, qui discrètement t'a accompagné parmi nous.*

*Alain, ce n'est pas la peine de te dire « bienvenue ! ». Tu es déjà là et nous t'apprécions. Mais c'est le moment de te redire notre confiance et de t'assurer de notre dévoué soutien.*

Bertrand Camillerapp

## Réunion de fin d'année scolaire de l'ensemble de la Communauté Educative

Comme chaque fin d'année, toute la communauté éducative de JL s'est rassemblée le 28 juin dernier pour célébrer le départ de quelques-uns des siens et remercier ceux, stagiaires et remplaçants, qui ont complété le corps professoral. Certains nous quittent pour une retraite, certainement active, après de longues années à JL où nombre d'entre nous les avons appréciés :

- Madame Colette DEMAGNY, professeur d'éducation physique
- Madame Geneviève EMONET, secrétaire de Direction
- Madame Danièle PYTEL, professeur d'anglais
- Monsieur Alain ANDRIEU, professeur de mathématiques

D'autres changent d'école, à Rouen ou plus loin. Madame Pascale LE MEIGNEN, présidente de l'APPEL de JL depuis de longues années et qui s'apprêtent à passé la main, a aussi été vivement applaudie. A tous nous disons encore merci et souhaitons bon vent dans une nouvelle traversée où nous espérons les recroiser.

Au milieu de cette cérémonie d' « au revoir », Monsieur BULTEAU, directeur de l'Enseignement diocésain est venu saluer la communauté éducative réunie et remercier particulièrement son Directeur, Yannick GAINCHE, qui nous quitte (voir article au recto) et annoncer la nomination d'Alain SYSTERMANS qui va assurer la direction de l'établissement dès la prochaine rentrée. Venez lui témoigner votre confiance à l'occasion de notre prochaine assemblée générale du 7 décembre prochain.

G.H.M.

Nota : Les anciens professeurs et salariés de JL sont tous invités à faire partie de notre association. Nous espérons les y accueillir et partager avec eux les souvenirs et l'avenir de l'institution. Déjà certains de ces nouveaux anciens nous ont fait signe ...

### **Bureau de l'association des anciens élèves de Join-Lambert :**

Président : Bertrand CAMILLERAPP  
Vice-Président: Abbé Pierre LABIGNE  
Vice-Président: Guillaume de MENIBUS  
Trésorier : François Aoustin  
Archiviste : Daniel DELAPLANCHE  
Secrétaire : Gilles VERDON  
Groupe parisien: Vincent MACQUERON

## Que faire avec un Brevet de Tourneur-Fraiseur ? Devenir Agrégé de Mathématiques !

C'est ce qui fit Alain Andrieu. Parcours atypique qui le mena de Béziers au Havre puis à Rouen où il forma des générations de matheux, à Join-Lambert.

Le voilà qui part en retraite. Tous ceux qui l'ont eu comme maître se souviendront de la pointe d'accent biterrois avec laquelle il réclamait une « cré jonne ». Ils n'oublieront pas son visage, marqué de cette moustache de conspirateur qui lui ferma parfois les frontières, sauf à subir une fouille « à corps » !

Ne se souviendront-ils pas aussi de sa pédagogie et de son goût pour l'éducation ?

Restera-t-il en Normandie ? Ne s'implantera-t-il pas plutôt en Corse, sa seconde patrie ? Nous verrons bien. Mais son image ne nous quittera pas.

D.D.

### **Prix des Anciens Elèves**

L'institution a maintenu le principe des remises de prix de fin d'année. Par forcément significatif d'une matière, mais plus généralement d'un comportement global, un ou deux prix sont distribués dans chaque classe.

De plus, la tradition du prix des anciens est maintenue pour récompenser deux élèves de terminales qui ont accompli un parcours significatif dans l'institution en faisant preuve d'esprit de camaraderie tout autant que de réussite scolaire. Cette année, sur les conseils du corps professoral, ont été récompensés :

- Ludivine CABOURG, pour les terminales S
- Arnaud BOISSIERE, pour les terminales L, ES, et STT.

G.H.M.

### **Carnet familial :**

**Mariage :** Nicolas BECRET et Claire BOURNEVILLE à Pamiers le 10 mai

**Décès :**

- Pierre GUERILLON (1927-1934), ancien notaire, Bosc-le-Hard, 86 ans, 19 janvier
- Bernard ANTHORE (1952-1961), expert assurances, Villejuif, 61 ans, 21 janvier
- Abbé Jean Labigne (1927-1937), Le Havre, 81 ans, 1<sup>er</sup> avril
- Philippe MOY (1968-1971), Barentin, 47 ans, 13 avril
- Pierre CAUCHOIS, Vascoeuil (27), 90 ans, 13 avril.
- Docteur Bernard PEPIN (1930-1937), Yvetot, 82 ans, 3 mai
- Alexis RAULET (1962-1975), Bois-Guillaume, 44 ans, 24 avril
- Docteur Michel BENET (1953-1961), Conseiller général, Maire de Val-de-Saône, 20 juin.